

## Kreisrundbrief August 2010 (2)

---

Liebe Freundinnen und Freunde,

Der Herbst wird heiß. Es stehen viele, viele Aktionen und Termine an und deshalb gibt es in diesem Monat gleich zwei Rundbriefe.

In gut vier Wochen wird der Bundestag über das Energiekonzept entscheiden. Die Diskussion im Vorfeld wird immer schärfer. Die Atomlobby macht mächtig Druck, doch auch die Atomkraftgegner werden immer lauter. Selbst in der CSU wird das Thema diskutiert und die Zustimmung ist nicht mehr selbstverständlich. Hier ein kleiner Überblick über die Aktionen der nächsten Wochen. Viele Aktionen sind noch in der Planung, ich werde die genauen Details rummailen, sobald sie bekannt sind. Aber so kann jede/r sich schon mal die Termine vormerken.

Mittwoch 15.9. 11:45 Uhr Aktion der bay. Landtagsfraktion von Bündnis 90/Die Grünen am AKW Isar I

Samstag 18.9. Großdemo in Berlin. Es fährt ein Bus aus Landshut. Organisation macht das Büro Dr. Thomas Gambke. Damit es nicht zu anstrengend wird hat Günther Sandmeyer eine kostengünstige Übernachtungsmöglichkeit in Berlin organisiert. Günther gibt Einzelheiten in Kürze bekannt.

Sonntag 26.9. Aktionstag in der alten Kaserne. Eine Gruppe aus Landau, plant am 26.9. in der alten Kaserne einen Aktionstag mit Künstlern (angefragt sind: Biermösl, Wecker, Hainding, Söllner) und Rednern (z.B. Anschober). Wir werden in Kontakt bleiben und die Veranstaltung unterstützen.

Freitag 1.10. Aktion der grünen Bundestagsfraktion in der Landshuter Innenstadt: „Atomkraft, - ich bin doch nicht blöd!“ und abendliche Veranstaltung. .

Samstag 9.10. Großveranstaltung in München, Landshuter Gruppen (Büfa) beteiligen sich an der Auftaktkundgebung vor der E.On Zentrale in München. Evtl. „Atommüllfässertransport“ von Landshut nach München.

Auf der letzten Kreisversammlung haben wir beschlossen, eine **Petition** an den deutschen Bundestag zu schicken, mit der Bitte, die Laufzeiten von Atomkraftwerken nicht zu verlängern, und insbesondere Isar I spätestens im Juni 2011 vom Netz zu nehmen. Diese Petition wird ab Samstag an den Infoständen in der Altstadt und im Grünen Büro zur Unterschrift ausliegen. Ich werde den Text, sobald die Endfassung steht, ebenfalls rummailen.

Ab September beginnt dann auch die heiße Phase des **OB Wahlkampfes**. Wir starten mit einem Picknick an der Westtangente am 29.8. in der Zeit von 11 bis 14 Uhr in den Isarauen. Heiße Wahlkampfphase bedeutet aber auch immer viel Arbeit. Und deshalb bitte ich an dieser Stelle um Unterstützung durch die Mitglieder und Freunde.

Ab dem 28.8 haben wir wieder jeden Samstag einen **Infostand** in der Innenstadt. Die Termine sind:

An den Samstagen 28.8.; 4.9.; 11.9.; 18.9.; 2.10.; 9.10.; 16.10.; und 23.10. In der Altstadt vor dem Rathaus in der Zeit von 10 bis 15 Uhr.

Samstag den 25.9. am Ländtorplatz ebenfalls von 10 bis 15 Uhr.,

An den Freitagen 24.9.; 1.10.; und 8.10. Zwischen Sparkasse und „Banane“ in der Zeit von 9 bis 12 Uhr.

Lilo Schwerdt und Dieter Streit sind wie in den letzten Jahren unermüdlich an den Infoständen im Einsatz, aber sie freuen sich sicher über Unterstützung, denn mit vielen Leuten macht so ein Infostand einfach mehr Spaß. Bitte meldet euch zahlreich bei mir: Tel: 0871-66898 oder [hedwig.borgmann@t-online.de](mailto:hedwig.borgmann@t-online.de)

Ab September müssen dann auch wieder **Flyer** verteilt werden. Tom Keyßner wird in den ersten beiden Septemberwochen verschiedene Stadtteile besuchen um mit Bürgern vor Ort ins Gespräch zu kommen und selber Flyer zu verteilen. Auch hier wird Unterstützung gesucht. Die Termine und Treffpunkte sind:

- 2.9. 16 -19 Uhr Frauenberg, Treffpunkt Feuerwehrhaus.
- 3.9 16 – 19 Uhr Birkenberg, Treffpunkt am „Birkenberg“
- 4.9. 17 – 19 Uhr Nördlich Wolfgang, Treffpunkt Kindergarten Goethestr.
- 8.9. 15 – 18 Uhr Mitterwöhr, Treffpunkt Marienburgerstr./Kattowitzerstr.
- 9.9. 15 – 18 Uhr Auloh Treffpunkt Neißestr./Kirche
- 10.9. 15 – 18 Uhr Moniberg Treffpunkt Pulverturmstr./Paul-Pausingerstr.

Wer an diesen Tagen nicht helfen kann, kann natürlich jederzeit im September Flyer in seinem Viertel verteilen. Tom wird sicher auch nie das ganze Viertel schaffen. Vor allem nicht, wenn er viel mit Bürgern diskutiert. Also Verteiler dringend gesucht. Bitte bei mir melden.

Dann möchte ich noch einmal auf unser Spendenkonto hinweisen: Bündnis 90/Die Grünen, Sparkasse Landshut, BLZ 74350000, Kto.Nr 20103018 Stichwort „OB – Wahl.“ Wer eine Großfläche sponsern möchte, überweise 100,-€ mit dem Stichwort „Großfläche“. Vielen Dank.

Wer jetzt immer noch einen freien Termin hat, dem möchte ich einem Ausflug nach Abensberg zum traditionellen **Gillamoos** ans Herz legen. Auf der Grünen Veranstaltung treten Eike Hallitzky und Thomas Gambke als Redner auf. Hauptredner ist in diesem Jahr Sven Giegold, Sven Giegold ist Mitbegründer von Attac, Globalisierungsgegner und sitzt seit 2008 für die Grünen im Europaparlament. Die Veranstaltung findet statt im Kuchlbauer Saal am Stadtplatz in Abensberg und beginnt um 12 Uhr. Wer mitfahren möchte, melde sich bei mir.

Euch allen ein paar schöne Ferientage,

*Hedwig Borgmann,*

*Elisabeth Strasser, Irmi Dassler, Raziye Sarioglu, Markus Scheuermann, Richard Wimmer*